

Tiga Dosen IAI Diniyyah Pekanbaru Serentak Diwisuda Doktor pada Bulan September

Fernando Yudistira - RIAU.KLIKPUBLIK.COM

Sep 21, 2024 - 21:26



PEKANBARU - Tiga dosen Institut Agama Islam (IAI) Diniyyah Pekanbaru berhasil meraih gelar doktor secara serentak pada bulan September 2024. Ketiga dosen tersebut adalah Dr. Febry Giantara, M.Pd, Dr. Satri Handayani, M.Pd, wisuda di UIN Suska Riau pada Senin, 16 September 2024 dan Dr. Muhammad Hafiz, M.Pd, wisuda di UIN Antasari Banjarmasin pada Sabtu, 21 September 2024, yang masing-masing menyelesaikan studi doktoral di universitas yang berbeda.

Dr. Febry Giantara, M.Pd, yang menjabat sebagai Kepala Unit Penjaminan Mutu (UPM) Pascasarjana IAI Diniyyah Pekanbaru, resmi meraih gelar doktor dari Universitas Islam Negeri Sultan Syarif Kasim (UIN Suska) Riau. Febry tercatat sebagai doktor ke-14 di IAI Diniyyah Pekanbaru. Keberhasilannya ini merupakan bukti dedikasi dan komitmen dalam mengembangkan kualitas pendidikan di lingkungan IAI Diniyyah.

Dr. Satri Handayani, M.Pd, yang merupakan Kepala Lembaga Penelitian dan Pengabdian Masyarakat (LPPM) IAI Diniyyah Pekanbaru, juga diwisuda di UIN Suska Riau. Satri menyandang gelar doktor ke-15 di kampus yang sama, menunjukkan kiprahnya yang signifikan dalam bidang pendidikan dan pengabdian masyarakat.

Sementara itu, Dr. Muhammad Hafiz, M.Pd, Dekan Fakultas Tarbiyah dan Keguruan IAI Diniyyah Pekanbaru, meraih gelar doktor dari Universitas Islam Negeri Antasari, Banjarmasin. Muhammad Hafiz tercatat sebagai doktor ke-16 di IAI Diniyyah Pekanbaru, dengan kontribusinya yang besar dalam pengembangan fakultas dan peningkatan kualitas akademik.

Ketiga dosen ini diharapkan akan membawa perubahan positif dan peningkatan kualitas akademik di IAI Diniyyah Pekanbaru, serta memberikan kontribusi yang lebih besar dalam dunia pendidikan Islam di Indonesia. Wisuda serentak ini menjadi bukti bahwa IAI Diniyyah terus berkomitmen dalam mencetak akademisi yang unggul dan berkualitas.

Prestasi yang diraih oleh ketiga dosen ini menjadi kebanggaan besar bagi civitas akademika IAI Diniyyah Pekanbaru. Rektor IAI Diniyyah Pekanbaru, dalam keterangannya, menyampaikan rasa syukur dan apresiasi kepada Dr. Febry Giantara, Dr. Satri Handayani, dan Dr. Muhammad Hafiz atas kerja keras dan dedikasi mereka selama menempuh studi doctoral. Ia juga berharap, dengan bertambahnya jumlah doktor di lingkungan IAI Diniyyah, akan semakin meningkatkan mutu pendidikan, penelitian, dan pengabdian kepada masyarakat.

"Ketiga doktor baru ini membawa energi baru bagi pengembangan institusi kita. Mereka tidak hanya menginspirasi mahasiswa, tetapi juga seluruh tenaga pengajar di IAI Diniyyah Pekanbaru untuk terus berinovasi dan berkarya," ujar Rektor.

Keberhasilan ketiga dosen ini menjadi inspirasi bagi seluruh sivitas akademika IAI Diniyyah Pekanbaru dan membuktikan bahwa institusi ini terus berkembang dalam mencetak sumber daya manusia yang unggul, baik dalam aspek akademik maupun pengabdian kepada masyarakat.

Info seputar kuliah asyik dan mudah di IAI Diniyyah Pekanbaru 0852-7102-1543.
(fy)